

GERARDO KURI KAUFMANN NOMBRADO CONSEJERO DELEGADO DE REALIA

- **El nuevo primer ejecutivo de la compañía asumirá sus funciones desde hoy, 9 de octubre de 2015**

Madrid, 9 de octubre de 2015.- En su reunión celebrada hoy, el Consejo de Administración de Realia Business, S.A., con el informe favorable de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, ha nombrado nuevo Consejero Delegado a Gerardo Kuri Kauffmann.

El nuevo primer ejecutivo de Realia es Licenciado en Ingeniería Industrial por la Universidad Anáhuac (Huixquilucan, México) y tiene una amplia experiencia en el sector inmobiliario, donde ha ocupado y ocupa cargos de la máxima relevancia.

Ha trabajado como Director de Compras de Carso Infraestructura y Construcción, S.A.B. de C.V.

A partir de la constitución de Inmuebles Carso, S.A.B. de C.V. asumió la Dirección General de la misma, desde el año 2010 hasta el año 2015, donde forma parte de su Consejo de Administración.

Adicionalmente, es miembro de los Consejos de Administración de Minera Frisco, S.A.B. de C.V., Elementia, S.A. y Phillip Morris México, S.A. de C.V.

En España, es miembro del Consejo de Administración de Fomento de Construcciones y Contratas, S.A., donde es, además, miembro de la Comisión Ejecutiva. A su vez, es miembro del Consejo de Administración de Cementos Portland, S.A., así como Consejero Delegado de la citada compañía.

En Realia Business, S.A. es miembro del Consejo de Administración y de sus distintas Comisiones, desde el mes de febrero de 2015.

Para más Información:

91 353 44 09

comunicacion@realia.es

<http://www.realia.es>